# 平成27年6月発行

第2号

西土木事務所ホームページ(名古屋市ホームページ内)

http://www.city.nagoya.jp/

西土木事務所からのお知らせ サイト内検索

緑政土木局ブログ「どりょくん日記」 http://doryokun.blog.fc2.com/

どりょくん↩



## 西区総合水防訓練が開催されました

5月31日(日)に、庄内小学校において、大雨のシーズンに備えた「西区総合水防訓練」が開催されま した。

この訓練は、庄内学区の皆様・各地域の消防団をはじめ警察、消防、西区役所、西環境事業所、西土

木事務所など多数参加し行われました。 当日はとても良い天気・・・というよりも、 とても暑く夏のようでした。

様々な訓練のなか、土木事務所は

「簡易水防工法」を担当しました。

これは、身近にあるものを使って応急的に 浸水被害を防ぐための手段です。

皆さん真剣に説明を聞き、取り組んで頂きました。

ボート操作、土のう積み、 応急給水施設設置、 災害用トイレ設置など、 盛りだくさんの訓練や 解説が行われました。



#### ~簡易水のうの作製の様子~



ポリ袋に水を入れることで、土のうの代わりとして います。段ボールに入れて安定させます。



段ボールを連結させて、ブルーシートや プレジャーシートで覆います。

※簡易水防工法については市ホームページで紹介しております。「名古屋市 簡易水防工法」で ご検索ください。

※簡易水防工法は、小規模で浸水深さが浅い初期の水害で行うものですので、状況によっては、早めに避難 してください。できれば止水板や土のうをあらかじめ準備しておきましょう。

### 弱ったフジたちの回復に取り組みました

皆さんは西区内の公園に、 藤棚は何ヶ所あると思いますか? 実は・・・**59ヶ所**もあるのです!

これらの藤棚ですが、近年、 周囲の植物の成長による日照の悪化や 栄養分のかたより、また老化など様々な理由 から、花つきの悪くなったものが 増えてきました。

そこで、土木事務所の直営補修班によって、 現場条件に応じた剪定や施肥などの対策を 講じてきました。特に、今年の冬には 59ヶ所の藤棚すべてに施肥を行いました。

その結果、有名な江南市の曼陀羅寺公園の藤棚のように立派に!

・・・とまではいきませんが、 見事、多くの公園で昨年よりも花付きの 良くなった藤を見ることができました!!



(おてこ公園)木やその周りの状態をしっかり観察して、 状況に応じた最適な処理を選択します。



(新福寺公園)幹の周りに堆肥(黒っぽい部分)を施しています・・・立派に育つことを願って!!

花の時期は4月中旬から5月上旬です。来年はもっと咲くようになっているかな? お近くの公園の藤にご期待ください。



土木事務所では、市民の皆様に公園内で気持ちよく過ごして頂けるよう、 藤棚以外にも様々なメンテナンスをおこなっております。 皆様のご意見も頂きつつ、創意工夫し努力していきます。

#### 発行 名古屋市西土木事務所

名古屋市西区城西三丁目16番33号 四522-8381